

高杉保代さん『東京スカイツリー』（1月16配信）

東京スカイツリーを知っていますか。高さは634mです。オープンしたばかりのころに遊びに行きました。ろう者と手話のできる聴者と一緒に遊びに行きました。上に登るととてもきれいな眺めでした。ビルや車が小さく見え、奥の方には山が見えました。とてもきれいな素晴らしい眺めでした。ちょうど夕方ごろで陽が沈んで街の灯りが付く様子なども見ることができました。そのときになにか揺れているような気がしたんです。何だろうと思っていると、地震だということに気が付きました。どうしようと慌てていると、手話のできる聴者の人が流れているアナウンスを通訳してくれました。落ち着いてしゃがむようにとのことだったので、しゃがんで揺れが収まるのを待ちました。揺れが収まったあと、エレベーターも問題なく使えるということで早く降りた方がいいねという話になりエレベーターの方に向かいました。するとエレベーターの前に長い行列ができていたんです。その列に並んで20分くらいしてようやくエレベーターで降りることができました。降りた後にその地震が震度4だったと知りました。スカイツリーの上だともう少し揺れが強かったように感じました。とても怖い経験です。